



Fecha para elegir a jueces en 2025 se mantiene sin cambios: Claudia Sheinbaum

Luego del pedido del INE de aplazamiento, la presidenta de México aseguró que la fecha para elegir por voto popular a jueces y ministros se mantendrá el 1 de junio de 2025



Por **Michelle del Campo** | 25 de noviembre, 2024 | 11:17 AM

Ciudad de México — **La fecha para elegir por voto directo a jueces y ministros en México el próximo año se mantiene sin cambios** aseguró la presidenta **Claudia Sheinbaum**, luego del pedido del Instituto Nacional Electoral (INE) de aplazar la fecha.

"El INE ya se reunió con la secretaria de Gobernación y **plantearon que tienen los tiempos cortos, pero que es factible realizar la elección**", dijo Claudia Sheinbaum, durante la conferencia matutina del 25 de noviembre.

El INE fue consultado al respecto de las declaraciones de la presidenta Sheinbaum, pero hasta el momento no se ha recibido respuesta.

Las declaraciones de Sheinbaum se dan luego de que el INE hizo pública, el 20 de noviembre, una solicitud al Congreso solicitando que la jornada electoral del proceso electivo extraordinario 2025 no se lleve a cabo el 1 de junio de 2025, sino 90 días después, el 31 de agosto.

La petición del INE surgió en medio de la discusión del Paquete Económico 2025, el cual incluye un presupuesto para la elección de juzgadores, que ha sido cuestionado por Sheinbaum por considerarlo elevado.

[Fecha para elegir a jueces en 2025 se mantiene sin cambios: Claudia Sheinbaum](#)